



SOBRARBE CONSEJO COMARCAL

# No prospera la moción que pedía descartar la comarca para la TCP

El PP votó en contra de la propuesta de CHA, y PSOE y PAR se abstuvieron

INMACULADA CASASNOVAS

**AÍNSA.-** Con los votos en contra de PP y la abstención de PSOE y PAR no logró prosperar la moción sobre la Travesía Central del Pirineo (TCP) presentada por CHA en el consejo de la Comarca de Sobrarbe y en la que pedía que "el Gobierno de Aragón descartara el Sobrarbe en los estudios como lugar de paso de la Travesía Central del Pirineo (TCP)".

El PSOE se abstuvo al desconocer oficialmente las alternativas sobre las que se trabaja en la TCP. El presidente de la Comarca, el socialista Enrique Campo, comentó que no pueden entrar a hacer ninguna valoración "mien-

tras no se conozcan los posibles trazados" y aseguró que su partido no ha mantenido ninguna reunión con los alcaldes de la zona a este respecto hasta que no se disponga de información. Consideró de vital importancia que "cada ayuntamiento lo decida con sus vecinos y después llevarlo a la Comarca". Explicó que "la TCP es positiva para Aragón" y constató la apuesta de su partido "por el desarrollo sostenible" y su postura "en contra de toda afectación medioambiental".

Desde el PP, Ramiro Revestido defendió la necesidad de conocer todas las alternativas. "Es un tema importante para Aragón, pero en estos momentos no podemos mostrarnos ni a favor

ni en contra de algo que se halla en fase de estudio. Habrá que esperar a que se presenten todas las propuestas". Además, incidió en que "tampoco nos podemos negar al desarrollo de una comarca para el futuro. Hace cuarenta años también había gente que se oponía a la carretera Yebra de Basa-Fiscal y ahora todos celebramos su apertura".

Desde el PAR, Antonio Nerín argumentó la abstención de su partido por considerar "premature" abordar este tema "del que no hay ninguna versión oficial". Respecto a la TCP "nos parece que es interesante para Aragón. Ya llegará el momento de pronunciarnos y de las reivindicaciones, si son necesarias".

## "Mayoritario rechazo en el territorio"

En el consejo comarcal se recorrió al grupo de Chunta su defensa de la TCP como alternativa al proyecto del Vignemale, tal y como quedó recogida en la edición de DIARIO DEL ALTOARAGÓN, con fecha 4 de enero de 2006, tras la reunión mantenida en Aínsa entre Chunta Aragonesista y la asociación francesa Nouvelle Traversée des Pyrénées.

El presidente de CHA-Sobrarbe, José Ramón Ceresuela, manifestó que "hay que estar muy sordo y muy ciego para no palpar el mayoritario rechazo que existe al paso de esta infraestructura por nuestro territorio".